



Le [Forum des jeunes](#) lance une consultation sur la thématique des relations entre les jeunes et la police.

Les jeunes voient-ils souvent des patrouilles en rue ? Quels sentiments ça leur évoque ?

Connaissent-ils leurs droits ?

Sujet sensible et d'actualité, cette consultation a comme objectif de tracer les contours d'une nouvelle relation.

Le Forum des Jeunes cherche à récolter l'avis d'un maximum de jeunes âgés de 16 à 30 ans et vivant en Fédération Wallonie-Bruxelles.

Pour participer à la consultation, rendez vous sur le lien : <https://cutt.ly/EtpvWHI>.

Pour plus d'informations :

<https://forumdesjeunes.be/nos-projets/rejoins-un-projet/les-jeunes-et-la-police-2/>